



Últimas noticias recibidas en esta redacción.

MARSA, desp. ... NORVA, desp. ...

Las noticias más recientes que recibimos de Europa...

Respecto al primer punto, ó sea la terminación de las sesiones del Cuerpo Legislativo...

En cuanto á los miembros del Cuerpo Legislativo ideados menos avanzadas...

Naturalmente los miembros actuales de la Cámara se muestran muy melancólicos...

Seal cual fuere el resultado de la discusión que tanto en la prensa como en los círculos políticos...

Creemos de buena fé que al sostener en Roma una fuerza considerable...

mento dado y en poco tiempo poner ocho diez mil hombres en Lombardía. No espere, creble que el gobierno francés...

El 25 de Inglaterra nos trasladamos de momento á China, á pesar de la gran distancia...

Si de Inglaterra nos trasladamos de momento á China, á pesar de la gran distancia...

El gobierno de los Estados Unidos ha publicado ya un resumen del censo de 1860...

El gobierno de los Estados Unidos ha publicado ya un resumen del censo de 1860...

Según el censo de 1850 se fugaba de los estados fronterizos un siervo por cada 257...

En 1860 la población total era de 23,191,876 (19,987,563 libres y 2,204,313 esclavos)...

El Times de Londres juzga con dureza en su número del 20 de mayo al nuevo ministro que el gobierno de los Estados Unidos ha mandado á San Peterburgo...

El Times de Londres juzga con dureza en su número del 20 de mayo al nuevo ministro que el gobierno de los Estados Unidos ha mandado á San Peterburgo...

Estoy convencido de que sabreis dar el ejemplo, digno de imitación, de una actividad energética...

En vista de la importancia que se le ha dado en Europa insertamos á continuación el texto de un discurso que el Emperador de Austria abrió en el Parlamento...

Los Estados libres, que son 19, contaban 3,778,000 varones blancos de la edad de 16 á 45 años...

Tengo la última convicción de que las relaciones que existen entre el Estado y el Banco nacional, sobre todo asegurar la independencia de éste...

cooperación de los Cuerpos representativos en el legislativo. Querido señor, esta empresa es una gran empresa...

El trabajo que nos espera es, ó no dudarlo, difícil. Pero se trata de hacer ver al mundo que las diferencias políticas...

Los periódicos extranjeros tienen el texto de la contestación que dió el Congreso de Viena al discurso imperial...

"En mi manifiesto de 20 de octubre de 1860 declaré que confiaba con plena seguridad en la madurez sabiduría y al celo patriótico...

En un momento de esta naturaleza, ó sea en un momento de esta naturaleza, ó sea en un momento de esta naturaleza...

El Sur por una parte, en este asunto, en la justicia de la causa, y por otra en la cordura de mis pueblos, que no tardará de ser en manifiestarse libremente...

La Europa sabe que la necesidad para descansar de las agitaciones de los últimos años...

El Sur reconoce la solidaridad de ese deber, y es consciente de que otras potencias la conocen igualmente...

Esos testimonios de lealtad y patriotismo no negará que puedo contar con el apoyo de los miembros de un cuerpo asamblea...

Recomiendo á vuestro ilustrado escríben las proposiciones que tienen por objeto arreglar las relaciones entre el Estado y el Banco nacional...

El Sur reconoce la solidaridad de ese deber, y es consciente de que otras potencias la conocen igualmente...

muerto á manos de los soldados de los Estados Unidos...

VIII. EL ESPIRITU DE PARTIDO. Son muy caritativos, cristianamente caritativos, evangélicamente ejemplo de los republicanos...

El deber de las campañas de la ciudad no es repetir lo que se dijo ayer, sino reser- vando para reunir á los líderes...

La VENTURA. El deber de las campañas de la ciudad no es repetir lo que se dijo ayer...

La VENTURA. El deber de las campañas de la ciudad no es repetir lo que se dijo ayer...

El deber de las campañas de la ciudad no es repetir lo que se dijo ayer...

El deber de las campañas de la ciudad no es repetir lo que se dijo ayer...

El deber de las campañas de la ciudad no es repetir lo que se dijo ayer...

El deber de las campañas de la ciudad no es repetir lo que se dijo ayer...

El deber de las campañas de la ciudad no es repetir lo que se dijo ayer...

El deber de las campañas de la ciudad no es repetir lo que se dijo ayer...

El deber de las campañas de la ciudad no es repetir lo que se dijo ayer...

El deber de las campañas de la ciudad no es repetir lo que se dijo ayer...

El deber de las campañas de la ciudad no es repetir lo que se dijo ayer...

FOLLETIN.

LA VUELTA AL MUNDO.

COLECCION DE VIAYES VERIFICADOS EN NUESTROS DIAS POR VARIOS DE TODAS LAS NACIONES. II. VIAYE DE INVIERNO POR EL AMORO, ETC.

ción rusa, se hallaba en las bocas del Sungai, y juzgado por ella...

toho me invitaron á entrar en su aldea, donde había reunidos una sesenta personas...

salida del gobernador de la provincia, que se dirige también al mismo punto...

antes. Pero no quiero ya retroceder y parto en cuatro trineos y partimos para el meso. Con mucho trabajo llegó á Górn...



